
 

Agradecimento

No final do corrente mês o Sr. Fernando Borges termina a sua colaboração que vem

prestando ao longo dos últimos 8/9 anos á nossa Radio Terranova.

Ao longo deste período sempre o vimos a acompanhar a maioria das reuniões desta

Assembleia, recolhendo informações e fazendo entrevistas a muitos de nós, sempre

pautando a sua intervenção de forma pluralista, com sentido democrático, enquadrado

nos valores da ética e deontologia profissional - princípios que devem orientar os

membros da Comunicação Social, que ele praticava sem ter a carteira profissional.

Sempre procurou assumir as suas intervenções com o espírito de noticiar os principais

factos ilhavenses, destacar os feitos das figuras que entrevistava, em especial do

Município e a dar voz aos cidadãos e autarcas do Concelho.

Deve reconhecer-se que o Borges, como era conhecido entre nós, assentava o seu

papel de interação com os outros, nos princípios da transparência, do rigor, da verdade

dos factos e da isenção, assumindo-se como importante contributo para a coesão e

bom relacionamento interpessoal, em especial entre os autarcas dos vários

quadrantes políticos.

Nesta hora de despedida, gostaríamos de endereçar-lhe os nossos agradecimentos por

todo o trabalho que desenvolveu ao longo destes últimos anos em prole da divulgação

dos acontecimentos que foram decorrendo no concelho de (havo. -

Certamente esta sua decisão de interromper a atividade que vinha desenvolvendo

muito se deve à difícil situação económica/financeira que atravessa toda a

comunicação social regional, que sem os pertinentes apoios financeiros e outros,

dificilmente poderá sobreviver no futuro, a não ser que o poder político centrale local

adotem medidas que promovam a inversão deste trajeto para a extinção, que

facilmente se perspetiva.

Mais uma vez devemos enaltecer a qualidade do seu trabalho sempre pautado pela

defesa intransigente dos valores do jornalismo, em especial, a pluralidade de opinião,

a defesa da liberdade de expressão, a independência face a poderes políticos,

económicos e sociais instalados, a credibilidade, a verdade, o rigor e a exatidão no

relatar dos fatos e notícias, mantendo, assim, os valores que valorizaram a sua

integridade e independência na transmissão dos acontecimentos Ilhavenses.

Ao Sr. Borges o nosso BEM-HAJA pelo seu desempenho e trabalho na comunicação e

divulgação das “coisas” de Ílhavo.

Ílhavo, 28 de junho de 2024

O PSD na Assembleia Municipal de Ílhavo


